



Einladung

Führungskräftedialog

Jugend, wir brauchen euch.

**Was kann und soll die Wirtschaft tun,
um der Jugend den Rücken zu stärken?**

Das Kunstobjekt stammt von Werner Pokorny, "Stuhl", 1980.

Moderierter Diskurs im Kreis verantwortlicher Führungskräfte
Mittwoch, 05.10.11 . 16:00 Uhr . FH Joanneum, Graz

Unternehmen suchen händeringend gute MitarbeiterInnen und zugleich wird es für junge Menschen immer schwerer, den Weg in die Arbeitswelt und zum richtigen Job gut zu finden. Immer mehr Jugendliche scheinen ‚aus der Bahn zu rutschen‘, immer mehr SchülerInnen sind für die Anforderungen der Arbeitswelt unzureichend gerüstet, die Studienwahl wird unklarer. Die Diskussion rund um Bildungspolitik, mangelnden Fachkräftenachwuchs und die demografische Entwicklung zeigt, dass sich die Jugend und mit ihr die Gesellschaft in einer schwierigen Situation befindet.

Aber wie ist die Situation wirklich? Und was kann und was soll die Wirtschaft tun, um der Jugend den Rücken zu stärken? Was Manager dazu tun können und sollen, dazu findet beim Gastgeber FH Joanneum ein Diskurs im Kreis verantwortlicher Führungskräfte statt, die sich für die Jugend stark machen (wollen).

Wir laden verantwortliche Führungskräfte ein, sich mit ihrer Erfahrung in die Diskussion einzubringen.



Programm

- **Kurzpräsentation zum Verantwortung zeigen! Netzwerk**
- **Impulsbeitrag von o. Univ.-Prof. DI Dr. Karl P. Pfeiffer**, Rektor FH Joanneum
- **Impulsbeitrag von Susanne J. Pekler**, Leiterin Neustart Steiermark
- **Moderierte Diskussion im Kreis verantwortlicher Führungskräfte**
Statements der TeilnehmerInnen mit Diskusselementen und Themeninputs
- **Abschluss am kleinen Buffet**

Der Veranstaltungsort | FH Joanneum

Gastgeber des diesmaligen Verantwortung zeigen! Dialognachmittags ist die

FH Joanneum in Graz, Alte Poststraße 147–154

Graues Gebäude | EG, Raum 7

Wir danken herzlich für die Gastgeberschaft!

FH JOANNEUM

Das Format | Verantwortung zeigen! Dialoge

Entstanden aus dem Anliegen mehrerer Netzwerkpartner schaffen die Verantwortung zeigen! Dialoge immer wieder einen Rahmen für den sektorübergreifenden Austausch zu zentralen gesellschaftlichen Themen, die (auch) die Wirtschaft beschäftigt. Sie bieten engagierten Führungskräften Raum, sich im Kreis Verantwortlicher zu herausfordernden Entwicklungen auszutauschen und so die eigene Führung zu stärken.

Der Veranstalter | STRASSER & STRASSER | Netzwerk Verantwortung zeigen!

Mit dem Netzwerk Verantwortung zeigen! tragen STRASSER & STRASSER bei, dass Unternehmen mit hoher Verantwortung wirtschaftlich erfolgreich sein können. Dazu sind wir Netzwerkknoten und Ansprechpartner für Unternehmen und Organisationen, organisieren Erfahrungsaustausch und Wissenstransfer, vernetzen Partner und realisieren Projekte rund um verantwortungsbewusstes Wirtschaften. In Kärnten und seit heuer auch in der Steiermark. Mehr auf: www.verantwortung-zeigen.at und im Vorfeld des Führungskräftedialogs.

Anmeldung

Wir bitten um Anmeldung bis 1. Oktober 2011 unter 0463/507755-0 oder

per Mail: kontakt@verantwortung-zeigen.at

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind!


Dr. Iris Straßer